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Pressemeldung

Unterwegs in Sachen "Tickets zur Selbstbedienung":

GeBE Drucker COMPACT Plus
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Germering, Mai 2011. Für Fahrscheinautomaten z.B. in Bussen braucht man unerschütterliche Einbaudrucker. Denn auch bei holpriger Fahrt über Kopfsteinpflaster müssen Fahrscheine ausgegeben werden. Und das ohne Papierstau und ordentlich lesbar.

Der Mechanismus der Einbau Thermodrucker Serie COMPACT Plus der GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist daher so robust konstruiert, dass er im Fahrbetrieb ebenso zuverlässig druckt wie beim Stopp. Und das mit einer hohen Geschwindigkeit von bis zu 200mm/s.

Fexibler Einbau

Der OEM Drucker COMPACT Plus kommt standardmäßig ohne Papierhalterung. Diese wird nach Bedarf dort installiert, wo Platz dafür ist. So lässt sich der kompakte Aufbau auch in ganz kleinen Automaten gut unterbringen.

Und nicht zu vergessen: Wer warten muss, wird ungeduldig. Beim Ziehen am unfertigen Ticket kann der Druckermechanismus Schaden nehmen. Daher wird für die Ausgabe des Gedruckten optional ein sicherer Fallschacht  angeboten.

Weitere Infos: http://www.oem-printer.com/compact_plus
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Das Unternehmen

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Eingabe- und Ausgabesysteme für µ-Prozessorsysteme, insbesondere Thermodruckern und Tastaturen verschiedenster Bauformen, seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2000 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. Mit geschickt strukturierten Baukastensystemen werden bei GeBE kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffektiv realisiert.

Unternehmenskontakt

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH

Beethovenstraße 15

D-82110 Germering

Tel.: ++49/89/894141-0

Fax: ++49/89/894141-33

E-Mail: sales.ef@gebe.net

URL: www.oem-printer.com
Press Release
On the road in matters of self-service ticketing:

GeBE printer COMPACT Plus


Germering, May 2011.

Steadfast built-in printers are a necessity for on-board self service ticket printers for instance in busses. Tickets need to be printed legibly and without paper jambs even while driving on cobble stone roads.

The print mechanism of the COMPACT Plus by GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH features an especially robust construction, so the printer does its job whether on the go or at a stop – and all that at a print speed of up to 200mm/s.

Flexible Installation

The OEM printer COMPACT Plus typically comes without a paper holder. If needed a paper holder can be installed where ever there is room. Even in very small ticket printer units. Also, let’s not forget that waiting customers may be less than patient. Pulling a ticket while it is printing can damage the print mechanism. Therefore the finished ticket can be dispensed via an optional drop hatch.   

Initial information: http://www.oem-printer.com/compact_plus

Media Contact

GeBE Elektronik und Feinwertechnik GmbH

Diana Zimmermann – Marketing/PR

dz@gebe.net

The Company - A short Portrait

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been an accepted partner in the industry for decades as a manufacturer of professional output devices. Due to a reliable system for quality assurance (DIN EN 9001:2008 certificated) and many years of experience in manufacturing, GeBE has created a large customer base for small and medium sized  order quantities. With cleverly structured modular systems, solutions can be realized fast, easily, and cost-effectively for our customers. GeBE supplies the components as well as complete devices, particularly thermal printers, controllers, and accessories.
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